



VILLERS-COTTERÊTS, le 31 août 2011

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La Ville de Villers-Cotterêts s'inquiète de la délocalisation d'une partie de l'activité du Groupe Volkswagen France

Les élus de Villers-Cotterêts ont été informés ce matin par les élus du Comité d'Entreprise (CE) de l'intention de la direction du Groupe Volkswagen France (GVF) de délocaliser 200 à 300 postes vers Roissy, en région parisienne. Cette information est inquiétante pour l'avenir et la pérennité du site de GVF installé à Villers-Cotterêts depuis 1960.

Environ 1300 salariés dépendent aujourd'hui du Groupe Volkswagen France à Villers-Cotterêts. La moitié est employée directement par l'entreprise allemande et l'autre moitié par des entreprises sous-traitantes installées sur le territoire de la commune.

La municipalité soutient l'intersyndicale de GVF et déplore avec elle qu'aucune négociation ni concertation n'ait eu lieu avec les représentants du personnel de l'entreprise.

Le départ de GVF aurait inévitablement des répercussions néfastes sur l'économie de la ville, du département et de la région.

Pour Jean-Claude Pruski, maire de Villers-Cotterêts et Président de la Communauté de Communes de Villers-Cotterêts / Forêt de Retz, « c'est un coup de tonnerre pour notre ville. Nous allons suivre ce dossier de près ».

CONTACT : Mairie de Villers-Cotterêts
03 23 96 55 00
contact@mairie-villerscotterets.fr
www.villerscotterets.fr